

Año V, núm 2014 - Domingo, 05 de Noviembre de 2006 - Última Actualización: 15:27h

Mínima: 10°
Máxima: 21°
Previsión

Páginas Amarillas Páginas Blancas Callejero

Secciones

- Local
- Provincia
- Andalucía
- Nacional
- Internacional
- Deportes
- Universidad
- Cultura
- Economía
- Sucesos
- Sociedad
- Reportajes GD
- Entrevistas GD



VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :

Canales

Imprimir Enviar

mayoritariamente relacionadas con el sector químico-farmacéutico

Especiales

La Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación de [la UGR](#) gestiona 90 patentes desde su creación

Servicios

05/11/2006 - 15:14

Redacción GD

- Clasificados
- Farmacias de guardia

La Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) de la [Universidad de Granada](#) ha tramitado desde su creación en 1989 unas

noventa patentes, mayoritariamente relacionadas con el sector químico-farmacéutico, informó su director Rafael García.

La OTRI, que la semana pasada firmó un convenio de colaboración con la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) para su traslado al centro BIC Granada del Parque Tecnológico Ciencias de la Salud, promueve y gestiona la relación entre la universidad y la sociedad en el área del I+D+i, actuando como el interlocutor ante la empresa y los agentes sociales.

Según explicó su director, que destacó que el incremento en la tramitación ha sido progresivo en los últimos quince años, el concepto de patente "no tiene sentido" si ésta no se explota, para lo que cual debe crearse una empresa o transferirse a una entidad a través de una licencia.

- Museos
- Transportes
- Televisión
- Loterías
- Teléfonos
- El Tiempo
- Ocio
- Cartelera
- RSS

En este sentido, precisó que aunque una determinada patente se puede vender a una empresa, desde la OTRI son partidarios de extender una licencia, de modo que una o varias entidades tengan la facultad de explotarla durante un período concreto.

Entre otras actividades que desarrolla la OTRI se encuentran la dinamización de la investigación, la detección y desarrollo de servicios en I+D+i o la gestión de la propiedad intelectual e industrial.

De cara al mundo empresarial, se encarga de divulgar la oferta científico-técnica de la universidad, de asesorar y ofrecer apoyo especializado para la preparación de propuestas de proyectos conjuntos, informar sobre fuentes de financiación para I+D cooperativa y organizar jornadas sectoriales de Transferencia del Conocimiento.

Noticias relacionadas

· Innovación y [la UGR](#) diseñarán un Plan Provincial de Transferencia de Tecnología entre investigadores y empresas que estará listo en un año
26/10/2006

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:

redaccion@granadadigital.com,

publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario,

5 de Noviembre de 2006

Universidad de Granada

Granada Digital

y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.